



Jean-Claude WEILL

Section de biologie intégrative

Jean-Claude Weill, né en 1941, est Professeur émérite d'immunologie à la Faculté de médecine Necker-Enfants-Malades. Il est co-directeur scientifique, avec Claude-Agnès Reynaud, de l'Unité Inserm "Développement du système immunitaire".

Docteur en sciences odontologiques et docteur ès sciences, Jean-Claude Weill a été chercheur à l'Institut d'immunologie de l'Hôpital Broussais à Paris entre 1972 et 1977, puis à l'Institut Jacques Monod de 1977 à 1982. Il a été responsable du laboratoire d'immunodifférenciation moléculaire de l'Institut Jacques Monod à Paris, de 1982 à 1991. Il a été membre permanent du Basel Institute for Immunology de 1987 à 1991.

Les travaux de Jean-Claude Weill sur le développement du système immunitaire, sur les mécanismes moléculaires de diversification des cellules B, sur les sous-populations B chez l'homme ainsi que sur la mémoire immunitaire B chez la souris et chez l'homme, ont conduit à élucider la nature des mécanismes moléculaires qui sont à la base des l'immunité adaptative.

Prix et distinctions

Membre de l'European Molecular Biology Organisation (EMBO) (1993)

Prix Tartois d'immunologie, Fondation pour la recherche médicale (1993)

Grand Prix Jean-Pierre Lecoq de l'Académie des sciences (avec C.-A. Reynaud) (1997)

Membre senior de l'Institut Universitaire de France (2000-2010)

Membre honoraire de l'American Association of Immunologists (2005)

Lauréat ERC 2010